

Arreaza acusa al gobierno de Biden de usar los mismos discursos de Trump contra Venezuela



Canciller Jorge Arreaza

Caracas, 11 feb (RHC) Venezuela asegura que el nuevo Gobierno de Estados Unidos sigue repitiendo los discursos “irresponsables” de la Administración de Donald Trump sobre el país suramericano.

En una conferencia de prensa realizada el lunes pasado, el portavoz del Departamento estadounidense de Estado, Ned Price, manifestó que Washington quiere ayudar al pueblo venezolano a salir de la crisis que vive por las medidas del Gobierno de Nicolás Maduro.

“Parece mentira, los voceros del Departamento de Estado siguen repitiendo el mismo discurso irresponsable de la Administración [del expresidente estadounidense Donald] Trump”, ha indicado el canciller venezolano, Jorge Arreaza, en un mensaje publicado este jueves en *Twitter*.

El jefe de la Diplomacia venezolana ha subrayado que Price hizo esas declaraciones mientras el mismo EEUU ya reconoció que sus “sanciones criminales” generan daño al pueblo de Venezuela.

Arreaza se ha referido al informe de la Oficina de Responsabilidad del Gobierno estadounidense (GAO, por sus siglas en inglés), donde aceptó que los embargos de Washington contra la nación bolivariana han afectado a este país en varios sectores, en especial el sector económico.

Las tensiones entre Washington y Caracas se agravaron durante el mandato de Trump, quien además de brindar su apoyo incondicional a Juan Guaidó, el autoproclamado “presidente interino” de Venezuela, impuso un bloqueo económico, comercial y financiero contra Venezuela para generar un estallido social.

Sin embargo, desde su llegada al poder el 20 de enero, el presidente de EE.UU., Joe Biden, anuló algunas restricciones impuestas por Trump contra el país suramericano, sin embargo, dice que no reconoce el mandato del mandatario venezolano, Nicolás Maduro, y apoya al cabecilla golpista Juan Guaidó.

Las autoridades venezolanas, además de denunciar las medidas coercitivas de EEUU, impuestas para generar descontento popular y derrocar el Gobierno del líder chavista, subrayan que están dispuestas a sentar las bases del diálogo y el entendimiento entre ambos países.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247340-arreaza-acusa-al-gobierno-de-biden-de-usar-los-mismos-discursos-de-trump-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba